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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

１ 農業政策について 

⑴平成３０年の減反政策終了後について 

⑵国は転作を推奨をしているが、水田埋立てに対する

市の考えは 

⑶農振地域の除外見直しについて  

 

２  下水道事業について 

⑴慢性的な赤字解消の具体的な方策は  

 

３  投票率向上について 

⑴投票所削減の見直しをする予定は 



質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

 

１  職員駐車場について  

⑴賃借契約の内容について 

⑵賃貸契約の内容について 

⑶行政財産について 

⑷市が駐車場を確保することの根拠について 

 

２  行財政計画について 

⑴行政改革推進課設置から現在までの縮減計画額、

効果額及び費用について 

⑵職員の定員適正化計画について 

⑶財政シミュレーションについて 

⑷旭市公共施設等総合管理計画について 

 

３  旭市総合戦略について 

⑴旭市生涯活躍のまち構想の内容について 

 

４  インフラ整備について 

⑴要望に対しての道路等の整備について 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  保  

 

１  国民健康保険について  

⑴福祉及び子ども医療費助成事業に伴う国庫負担金

の影響額について  

⑵広域化になった場合の保険税について  

 

２  年金について 

⑴障害年金の手続きについて 

⑵厚生年金の手続きについて 

 

３  教育問題について 

⑴義務教育未就学者について 

⑵夜間中学について 

⑶今後の課題について 

 

４  公共施設の電気料金について 

⑴各施設の電気料金について 

⑵ＰＰＳの取り組みについて 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

磯 本  繁  

 

 

１  移住支援について  

⑴促進の取り組みについて  

 

２ 農地の有効利用について 

⑴農地中間管理機構活用促進について  
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島 田 和 雄  

 

 

１  市内の農地について 

⑴市内農地の耕地整理の実施状況と農地中間管理機

構の実績等について 

⑵農地中間管理機構による耕地整理にかかる施策に

ついて 

 

２ 旭市総合戦略について  

⑴旭市バイオマスタウン構想について  

 

３  再生可能エネルギーについて 

⑴旭市での普及状況について 

⑵再生可能エネルギー施設設置による効果等につい

て 

⑶有望な再生可能エネルギーの導入について  
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林  晴 道  

 

 

１  道路問題について 

⑴各地区の要望について 

⑵旭中央病院アクセス道南北線について  

 

２  農業問題について  

⑴農業施策について  

 

３  コミュニティバスについて 

⑴運行状況及び見直しについて  

 

４  児童・生徒の安全確保について  

⑴安全確保の状況について  

 

５  飯岡しおさいマラソンについて  

⑴開催状況について 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

 

１  国民健康保険の広域化について 

⑴事業の実施準備について 

⑵県と市の役割と責任など制度体制について 

⑶保険料について  

 

２  マイナンバー制度について  

⑴制度の実施状況について 

⑵行政からの通知とマイナンバーについて総務省の

通知の内容は  

 

３  介護保険について 

⑴新しい総合事業が実施されたがその内容について  

⑵要介護１、２以下等を新しい総合事業に移行する

ことが検討されているがその内容について 

 

４  行政のワンストップ化について  

⑴旭市でどのような施策が行われているか  
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有 田 惠 子  

 

 

１  あさひ砂の彫刻美術展について 

⑴がんばろう旭復興支援補助金と砂の彫刻美術展補

助金の２つの補助金がでていることについて 

⑵市から補助金が３２０万円を交付して、入場料を

徴収させることについて 

 

２  東京オリンピック事前キャンプ地誘致について 

⑴ドイツ・デュッセルドルフ市訪問について 

⑵デュッセルドルフ市における交渉について 

 

３  旭市環境基本計画について 

⑴蛇園出清水地区ほたるの里の中に飯岡海上連絡道

三川蛇園線を通すことについて 

⑵鏑木古墳群等貴重な県、市の指定文化財を放置し

ていることについて 

 

４  飯岡中学校校舎外構工事について 

⑴変更契約における見積りについて 

⑵国、県土木工事設計変更ガイドラインについて 
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伊 藤 房 代  

 

 

１  食品ロス削減について 

⑴賞味期限を正しく理解するよう徹底出来ないか 

 

２  住宅用太陽光発電の補助金について 

⑴補助金の増額は出来ないか 

 

３  出産祝金・入学祝金について 

⑴入学祝金の支給を３月迄に支給出来ないか 

 

４  助けあい支えあう地域づくりについて 

⑴サポーターの養成について 
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髙 橋 秀 典  

 

 

１  公共交通について 

⑴超高齢化社会における地域公共交通について 

 

２  公共施設について 

⑴生涯学習施設の今後について 

⑵市立図書館の今後について 

 

３  新庁舎建設について 

⑴新庁舎建設基本計画について 

⑵市民利用スペースについて 

 


